



Die AG Erwachsenenbildung im Katholischen Pfarreienverbund Gießen lädt sehr herzlich ein:

„Vorsorgevollmacht/Patientenverfügung – braucht man das?“

Was wichtig ist, was zu beachten ist, was Sie wissen müssen.

Dieses, oft vernachlässigte und unklare Thema wird kompetent und kurzweilig in Referaten von Thomas Otto und Stephan Wach aus dem juristischen und ethisch – religiösen Blickwinkel beleuchtet und in der Diskussion mit den Teilnehmern vertieft.

Thomas Otto, Betreuungsrichter und Richter am Amtsgericht in Wetzlar,
Dozent in der Ärzte- und Palliativpflegerfortbildung

Stephan Wach, Dipl.-Theol., Kath. Klinikseelsorger,
Berater für Patientenverfügungen (EStAk),
Geschäftsführer Kath. Klinik-, Altenheim- und
Psychiatrieseelsorge Gießen und Lich

Termin: 04.11.2017

Zeit: 14:30 bis 17:00 Uhr – Kaffeepause von 15:30 bis 16:00 Uhr

Ort: Katholische Pfarrei St. Albertus, in der Rotunde,
Nordanlage 45, Gießen